

## ABSTRAK

Fatimatus Sehroh, 2023, *Penguatan Sikap Mujahadah an nafs Melalui Organisasi PMR (Palang Merah Remaja) Tingkat Wira Di MAN 2 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Fathorrozy, M.Pd.I

**Kata Kunci :** *Sikap Mujahadah an nafs, Organisasi PMR Tingkat Wira*

Pada Lembaga Pendidikan tentunya terdapat sebuah perkumpulan atau wadah yang berupa organisasi sebagai sarana bagi siswa dalam mencari pengalaman dan pengetahuan yang dapat membawa dirinya kearah yang lebih baik, khususnya bagaimana dalam mengontrol dirinya (*Mujahadah an nafs*) dalam berkata dan berperilaku.

Berdasarkan hal tersebut, terdapat dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu: *pertama*, Apa saja bentuk sikap *Mujahadah an nafs* yang dihasilkan melalui organisasi PMR Tingkat Wira di MAN 2 Pamekasan. *Kedua*, Bagaimana dampak sikap *Mujahadah an nafs* yang dihasilkan melalui organisasi PMR Tingkat Wira di MAN 2 Pamekasan.

Untuk mencapai tujuan di atas, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun dalam analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif yang terdiri dari tiga tahapan yaitu dengan mereduksi data kemudian mendisplaykan data dalam bentuk uraian singkat dan penarikan kesimpulan secara fleksibel untuk menjawab permasalahan yang diteliti.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, Prinsip tertinggi dalam organisasi ini adalah kemanusiaan. Dimana nilai kemanusiaan tersebut ini menumbuhkan sikap lainnya seperti; disiplin, tanggung jawab, mengontrol emosional, empati dan simpati. Selanjutnya bentuk kinerja organisasi kemanusiaan ini berupa kegiatan medis dasar, yakni pertolongan pertama. *Kedua*, Organisasi PMR ini menjadi organisasi ekstra tidak wajib namun diminati oleh siswa. Selain itu, organisasi ini berkolaborasi dengan UKS dalam memberikan pelayanan kesehatan bagi warga sekolah. Kemudian siswa juga sering terlibat sebagai tim kesehatan dalam kegiatan sekolah seperti upacara, organisasi ekstra sekolah bahkan kegiatan diluar lingkungan sekolah. Sehingga organisasi ini juga membawa nama baik PMR MAN 2 Pamekasan dari kemampuannya mengontrol diri dalam event Evaluasi Pertolongan Pertama